

Medienmitteilung vom 5. August 2021

Neues Präsidium bei der Stiftung FHNW ab Frühling 2022

Der Stiftungsrat der Stiftung FHNW hat Jürg F. Erismann einstimmig zum neuen Präsidenten gewählt. Jürg F. Erismann tritt im April 2022 die Nachfolge von Urs Endress an, der das Präsidium nach zwölf Jahren abgeben wird. Zudem wurden mit Bernhard Berger von der Handelskammer beider Basel und Daniel Knappe von der Alumni FHNW zwei neue Mitglieder gewählt.

Jürg F. Erismann kennt die Stiftung FHNW bereits bestens: Er ist seit 2014 Stiftungsrat und evaluiert als Mitglied der Vergabekommission die Projektanträge, die sich bei der Stiftung um eine Förderung bewerben. Als Standortleiter Basel / Kaiseraugst der F. Hoffmann-La Roche weiss er, wie wichtig Forschungsprojekte für eine starke Schweizer Wirtschaft sind. Jürg F. Erismann wird sein Amt im April 2022 antreten. Er folgt auf Urs Endress, der als Präsident die Stiftung seit der Gründung 2010 durch sein grosses Engagement geprägt hat und nach zwölf Jahre die maximale Amtsdauer erreicht hat.

Neue Stiftungsräte gewählt

In der laufenden Amtsperiode 2019 bis 2021 verstärken zwei neue Mitglieder den Stiftungsrat: Als neue Stifterin delegiert die Handelskammer beider Basel (HBB) ihr Vorstandsmitglied Bernhard Berger in den Stiftungsrat. Daniel Knappe übernimmt die Nachfolge von Charles Huber als Vertreter der Alumni FHNW.

Mit diesen personellen Veränderungen führt die Stiftung FHNW ihren Auftrag weiter und fördert innovative Projekte in Forschung, Lehre und Entwicklung der Fachhochschule Nordwestschweiz.

Über die Stiftung FHNW

Die Stiftung FHNW fördert innovative Projekte in Forschung, Lehre und Entwicklung der Fachhochschule Nordwestschweiz. Seit ihrer Gründung 2010 hat die Stiftung bisher 41 Projekte mit einem Fördervolumen von insgesamt 1.9 Mio. CHF gefördert. Die Stiftung FHNW ist insbesondere im Raum Nordwestschweiz eine anerkannte Partnerin, die die Wertschätzung aller Stakeholder genießt. Sie leistet zusammen mit der FHNW einen erkennbaren und nachhaltigen Beitrag für erfolgreiche kulturelle, soziale, technische, umweltbezogene und wirtschaftliche Entwicklungen und Innovationen.

Weitere Informationen unter { HYPERLINK "<http://www.stiftungfhnw.ch>" }

Foto: Jürg F. Erismann, Standortleiter Basel / Kaiseraugst der F. Hoffmann-La Roche, übernimmt im Frühling 2022 das Präsidium der Stiftung FHNW.

Auskunft:

- Urs Endress, Präsident Stiftung FHNW, Tel. 079 888 36 86
- Karin Heimann, Geschäftsführerin Stiftung FHNW, Tel. 056 202 88 33